
　
沖
縄
県
民
の
声
に
こ
た
え
る
た
め
に

も
無
条
件
撤
去
を
求
め
た
村
上
議
員
、

そ
れ
に
対
し
市
長
は
、
「
今
回
の
合
意

は
沖
縄
の
負
担
軽
減
の
た
め
で
、
国
の

安
全
保
障
に
関
わ
る
も
の
で
、
国
の
責

任
で
対
応
す
べ
き
も
の
」
と
素
知
ら
ぬ

ふ
り
。

　
矢
臼
別
へ
の
移
転
問
題
で
、
伊
東
良

孝
衆
議
院
議
員
で
す
ら
、
矢
臼
別
で
実

弾
訓
練
が
13
年
も
続
い
て
い
る
か
ら
次

は
大
型
ヘ
リ
コ
プ
タ
ー
の
訓
練
を
と
い

う
こ
と
に
は
な
ら
な
い
。
実
施
さ
れ
れ

ば
酪
農
家
に
と
っ
て
大
き
な
影
響
が
あ

る
と
懸
念
し
て
い
る
。
そ
れ
な
の
に

「
市
長
は
反
対
と
言
え
な
い
の
か
」
と

迫
る
と
、
「
来
な
い
方
が
い
い
に
決
ま

っ
て
い
る
が
、
安
保
が
ベ
ー
ス
に
あ
っ

て
そ
れ
を
全
国
が
享
受
し
て
い
る
。
そ

こ
か
ら
考
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」

と
、
最
後
ま
で
反
対
の
二
文
字
は
口
に

し
ま
せ
ん
で
し
た
。

(毎日・琉球新報の世論調査から)

　
６
月
10
日
、
市
議
会
６
月
定
例
会
に
お
い

て
、
村
上
和
繁
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
ま

し
た
。
村
上
議
員
は
、
普
天
間
問
題
に
か
か

わ
っ
て
、
「
市
長
と
し
て

国
に
対
し
、
普
天
間
基
地

の
無
条
件
撤
去
を
求
め

よ
」
「
矢
臼
別
へ
の
普
天

間
の
訓
練
移
転
に
反
対
せ

よ
」
と
迫
り
ま
し
た
。
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辺野古移設賛成

無条件撤去

国外に移設

沖縄県外の
国内に移設

わからない

その他の反対

　危険な訓練の誘致をしようとしてい
るのが、鈴木宗男議員です。矢臼別や道
内への訓練移転を進めるような発言を繰り
返す鈴木宗男氏に対して、道東の安全と平
和を希求する立場から、市長は厳しく抗議
し、発言の撤回を求めるべきです。

　
３
月
に
札
幌
北
区
で
認
知
症
グ
ル
ー
プ

ホ
ー
ム
の
火
災
が
起
こ
り
、
た
く
さ
ん
の

お
年
寄
り
の
方
が
亡
く
な
り
ま
し
た
。
275

㎡
未
満
の
施
設
に
は
、
ス
プ
リ
ン
ク
ラ
ー

の
設
置
補
助
金
が
な
い
た
め
、
未
設
置
だ

っ
た
こ
と
が
、
火
事
を
大
き
く
し
た
一
因

と
な
り
ま
し
た
。

　
共
産
党
議
員
団
は
、

275
㎡
未
満
の
施
設
に
も

補
助
す
る
よ
う
求
め
る

意
見
書
を
提
案
、
全
会

一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し

た
。


